



AVIS DE COURSE

SUPER SÉRIE

10-11 DÉCEMBRE 2005

HOMMES / FEMMES

ÉPREUVES	SL Hommes et Femmes
ENDROIT	Val Saint-Côme, Québec
DATES ET HORAIRES	Samedi 10 décembre et dimanche 11 décembre 2005 Heure de départ : 09h00 Femmes, 10h00 Hommes Piste Grand-Prix
ORGANISATION	Club de compétition Val Saint-Côme
SANCTION	Calendrier des courses FIS 2005-2006
ADMISSIBILITÉ & RÈGLEMENTS	Les règlements de la FIS, de Alpine Canada Alpin et de Ski Québec Alpin seront observés.
INSCRIPTION	<u>Directives</u> Envoyer vos inscriptions sur formulaires officiels FIS seulement par télécopieur au numéro 450-759-0478 ou par courrier électronique coursesfisvalstcome@gmail.com <u>Frais d'inscription</u> 53\$ par course incluant le billet de remontée mécanique, au nom de « Club de compétition Val Saint-Côme ». Le secrétariat de course sera ouvert vendredi le 9 décembre de 15h00 à 18h00, au bureau de l'école de ski sous la boutique. Le tableau d'inscription sera définitivement fermé à 18h00. 4. Frais d'inscription (Page. 4008 du manuel des règlements) Une taxe de 3\$ par athlète/par course de niveau provincial sera chargée et déposée dans un compte qui aura pour but de subvenir à tout besoin futur d'équipement de sécurité. (Les frais d'inscription incluent ce 3\$).

Date limite d'inscription :

Lundi 5 décembre 2005



Nous acceptons l'argent comptant, les chèques de voyage ou d'équipe. Cependant, LES CHÈQUES PERSONNELS SERONT REFUSÉS. Le paiement doit être fait par les entraîneurs au moment de la confirmation de l'inscription avant 18h00 vendredi le 9 décembre 2005.

Il est possible de payer avec carte de crédit VISA. (frais de \$2.00)

ENTRAÎNEMENT	Sera déterminé à la réunion des entraîneurs.
RÉCLAMATIONS ET PROTÊTS	Toutes réclamations et protêts doivent être faits par écrit en conformité avec le règlement FIS et accompagnés d'un dépôt en argent de \$100 CAN (RIS 644.4).
RÉUNION DES CHEFS D'ÉQUIPE	Réunion et tirage au sort le <u>vendredi 9 décembre 2005 à 19h00 HNE</u> au chalet de ski. Représentation et droit de parole d'une seule personne par province ou pays.
TABLEAU D'AFFICHAGE	Au bas de la piste Grand-Prix.
REMISE DE PRIX	Vers 15h45 en face du chalet de ski, dimanche le 11 décembre 2005
HÉBERGEMENT	Responsabilité des coureurs et entraîneurs http://www.eteamz.com/clubalpinvalstcome/locations/ http://www.valsaintcome.com/2004-2005/francais/hebergements/autres_hebergements.htm
INFORMATIONS	Sylvie Lauzon ou Ronald Houle coursesfisvalstcome@gmail.com 450-898-3815 Ski-Québec alpin – Jaimie Diotte tél.: 514-252-3089 #3715, téléc.: 514-252-5282, jaimie@skiquebec.qc.ca
COMITÉ DE COURSE	Directeur d'épreuve Sylvie Lauzon Administrateur de course Ronald Houle Chef de piste Marc Nadeau Délégué technique Bradford Lashley (CAN)
RESPONSABILITÉ	La station Val Saint-Côme, les organisateurs de la course ainsi que les directeurs du Club de compétition Val Saint-Côme se dégagent de toutes responsabilités en rapport avec ces compétitions. Le comité organisateur se réserve le droit de refuser la participation aux épreuves à tout compétiteur qu'il juge inapte dans les circonstances.

BONNE CHANCE!!!





RACE NOTICE

DECEMBER 10-11, 2005
Men / Women

EVENT	SL – Men and Women
SITE	Val Saint-Côme, Québec
DATES	Saturday December 10th and Sunday December 11th, 2005 Start time: 09h00 Women, 10h00 Men Piste Grand-Prix
ORGANIZATION	Club de compétition Val Saint-Côme
SANCTION	FIS calendar 2005-2006
ÉLIGIBILITY & RULES	FIS, Alpine Canada Alpin and Ski-Québec Alpin rules will govern.
REGISTRATION	Instructions Fill an official FIS Registration Form only and send it by fax at 450- 759-0478 or by E-mail to coursesfisvalstcome@gmail.com <u>Registration fee</u> 53\$CAN per race– includes lift ticket; made to “Club de Compétition Val Saint-Côme”, payable at race office on Friday December 10 th . Race office will be opened from <u>15h00 to 18h00 EST</u> . Office is located in Ski School located under the boutique. <u>Registration list will be officially closed at 18h00 EST.</u> Registration Fees (Page 4008 of the handbook – Rules) A 3\$ Head Tax will be charged at all provincial and FIS level races. These funds will be deposited in a special account that will be used for any future safety equipment needed. (This \$3 amount is already included in the registration fee.).



Entry deadline

Monday December 5th, 2005

Cash, travelers checks and money order are accepted. PERSONAL CHECKS ARE NOT ACCEPTED. Coach should pay for their whole team before the closing of the draw board at 18h00 on dec 9th 2005.

It is possible to pay with a VISA credit card.(additional fee \$2.00)

TRAINING	Will be announced at coach meeting
PROTESTS & APPEALS	All protests and appeals must be submitted in writing according to FIS rules to the Race Secretary office. Protest fee is 100\$CAN cash deposit (ICR 644.4).
COACHES MEEITING	Meeting and draw Friday December 9 th at 7h00pm EST at the club chalet. Only one representative by province or country will be allowed to discuss at the team captain's meeting.
OFFICAIL BOARD	At the bottom of the Grand-Prix trail
AWARD CEREMONY	Scheduled at 15h45 Sunday December 11 th in front of the ski chalet
LODGING	Responsibility of coaches and racers http://www.eteamz.com/clubalpinvalstcome/locations/ http://www.valsaintcome.com/2004-2005/english/hebergements/autres_hebergements.htm
INFORMATIONS	Sylvie Lauzon or Ronald Houle 450-898-3815 coursesfisvalstcome@gmail.com Ski Québec Alpin – Jaimie Diotte tél.: 514-252-3089 #3715, téléc.: 514-252-5282, jaimie@skiquebec.qc.ca
RACE COMMITTEE	Chief of race Sylvie Lauzon Race administrator Ronald Houle Chief of course Marc Nadeau Technical delegate Bradford Lashley (CAN)
RESPONSABILITY	The station Val Saint-Côme, Race Organizing Committee & directors of Club de compétition Val Saint-Côme, cannot be held responsible for any accident which could occur during these events. The Organising Committee has the right to refuse any competitor who constitutes a potential risk in the circumstances.

GOOD LUCK !

